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１．行事報告                          

○秋田市へ要望書の提出              １２月１４日（金） 

    林協会長及び小南入札制度の検討等特別委員長ほか両役員は、秋田市長と面談し平 

成３０年度建設工事に関する入札制度等についての改善要望書を提出致しました。 

（要望内容については協会だよりＮＯ４４３－理事会の項目を参照） 

 

２．部会・青年会等の活動                   

○建築部会役員会                  １２月１４日（金） 
  部会長ほか役員７名が出席し、今年度の事業等の報告や今後の事業について協議を 

行いました。 
《事業報告》     

  ①建築部会役員会（８／２１） 
   「平成３０年度事業について」 
   ・秋田市住宅・建築物耐震改修促進協議会 耐震診断士確保への協力 
   ・視察研修 東京オリンピックの水泳会場等新築施設     
   ・建築部会から秋田市・市立病院への要望（９／２５提出済み） 

②建築部会員会議（８／３０） 
   ・秋田市発注の建設工事の入札等に対する要望 
    ａ 地元建設業者への受注機会の増加について 
    ｂ 働き方改革について 
    ｃ 最低制限価格制度及び低入札価格調査制度について 

③秋田市住宅・建築物耐震改修促進協議会総会（１０／１８） 
   事務局は①②③項目について報告後、議長は意見・質問を求めたが発言者はなく了

承しました。  
 
《議事》  
   議案１ 新年会について １月２４日（木） 志田屋       
    事務局は新年会の期日、時間、場所、次第、来賓案内者及び会費について具体案を 

示したところ、会費を５，０００円とする意見があり、料理及びアルコールのグレー 
ドについて協議した結果、１０，０００円とすることに決まり、他昨年度並みに行う 
ことにしました。  

  
議案２ 施設の視察研修の取組みについて（東京オリンピック新築施設） 

    事務局はオリンピック施設の資料に基づき説明を行った結果、来年度建築部会視察 
研修として実施する事を改めて承認しました。 
視察先については、①オリンピックアクアティクスセンター、②有明アリ－ナ、③ 

有明体操競技上、④新国立競技場、⑤選手村の４施設１候補地を挙げ、加藤部会長が 
大林組及び大成建設に、住建工藤監事は清水建設にそれぞれ視察依頼の打診をするこ 
ととしました。視察日数は２泊３日をベストとし、視察時期は受け入れ側の状況によ 
り今後の役員会で決定することとしました。 

 
    議案３ 秋田市住宅・建築物耐震改修促進協議会への対応について 

①秋田県木造住宅耐震診断士養成講習会 



     

       ②耐震診断による改修工事受注建設会社リスト作成 

事務局は①について報告した結果、建築部会員に案内を配信し、受講者リストを協 
会がまとめることとしました。（申請手続き等は各自各社で行う事に決定）。 
また、②については部会員に案内し同意を確認したうえで、リストを作成し、秋田 

市に報告することとしました。 
 
《その他》  

①秋田市建築関連団体連絡協議会役員会の開催日（総会Ｈ３０／２／１６）仁井田浄 
水場の入札に関連し要望書の提出について協議する必要があるため、新年１月１５～ 
１８日の間に役員会を開催することとしました。 

  
②外旭川イオンの建設計画について、２月中に建築部会が主催で、全協会員を対象 
とした講演会をイオン側に打診することとしました。今後、加藤部会長が手配を進 

め、開催時期等を具体的にすることとしました。尚、会場は当協会３階会議室とし、 
午後２時頃の開催で準備を進めることとしました。 

 
③秋田市立病院建設の入札に関連し、診察棟（４Ｆ）と病室棟（１３Ｆ）の一体発 
注か、若しくは分離発注かについて情報収集を行うよう部会長、林会長から指示が 
ありました。 
協会としては診察棟を地元建設会社のみの分離発注方式による入札に、病室棟は 

大手ゼネコンによるＪＶに地元が加わる分離発注方式の入札に、かつ異業種ＪＶ回避 
のため、これらのことを要望書として提出しそのタイミングを検討する事としました。   

 
午前１１時３６分議長が閉会を宣言しました。 

 
 

 


